

Tras la polémica del IES Valle de Elda Educación buscará el consenso para trazar una nueva línea de adscripción a secundaria

05/02/2016



Los alumnos se manifestaron contra la falta de comunicación | Jesús Cruces.

El edil de Educación, Fernando Gómez, ha anunciado que propondrá una nueva línea de estudio y acuerdo de la comunidad educativa en torno a la **modificación de la adscripción a los centros de secundaria**, tras la polémica creada en el instituto Valle de Elda por la que alumnos, padres y profesorado critican la falta de comunicación de la dirección del centro, que anunció su conversión en un centro integrado de FP, lo que implicaría el traslado de alumnos de ESO y bachiller a otros institutos, preferentemente al Monastil. Además se ha comprometido a **instalar nuevas líneas de autobús**

para facilitar el traslado a los estudiantes hasta el instituto El Monastil, donde irán la mayoría.

Para trabajar en esta línea el edil convocará a la comunidad educativa de Elda a una reunión la semana que viene para abordar el tema de la adscripción y elevar una propuesta consensuada a la Conselleria de Educación, bien no es seguro que se vaya a conceder: "Nuestro talante es el de **dar voz y participación a todos**, como hemos hecho desde el primer momento", ha dicho el edil, quien añade que con este centro integrado **Elda se convertirá en un campus de la Formación**

Profesional gracias al cual los jóvenes "no tendrán que irse fuera para formarse y que la ciudad recibirá estudiantes de otras poblaciones".



Fernando Gómez buscará el consenso de la comunidad educativa | Jesús Cruces.

El concejal ha querido dejar claro que "desde el Ayuntamiento no hemos tenido potestad para decidir dónde se instalará este centro, nos enteramos el viernes pasado, nosotros no tenemos competencia para impedir

que los alumnos no sean trasladados, pero instalaremos líneas de autobús y facilitaremos en la medida de nuestras posibilidades este traslado".

Fernando Gómez afirma entender "el desasosiego y la incertidumbre que se ha generado en padres y alumnos del instituto Valle de Elda tras el anuncio por parte de la inspección de la Conselleria de Educación de que se convertirá en un Centro Integrado de Formación profesional". El edil ha afirmado que es "consciente de que los cambios en Educación son complejos y generan muchas dudas, por lo que queremos crear una comisión especial que estudie la adscripción a los centros de secundaria".

En nombre del equipo de gobierno Gómez defiende la **"necesidad de que Elda tenga el Centro Integrado de Formación Profesional, es una oportunidad porque es bueno para la ciudad**, para ampliar las líneas de formación para nuestros jóvenes y también para los desempleados que quieran reciclarse en otro sector, pues no olvidemos que incluirá estudios no reglados", ha indicado.